

Fecha: 25-02-2025

Medio: La Prensa de Curicó La Prensa de Curicó Supl.: Noticia general

Título: Cesfam y Cecosf paralizarán por tres días

Pág.: 5 Cm2: 243,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

12.600

4.200

No Definida

A PARTIR DEL MARTES 11 DE MARZO:

## Cesfam y Cecosf paralizarán por tres días

## POR CYNTIA LEMUS SOTO

CURICÓ. La falta de financiamiento de la atención primaria es la principal demanda que tienen los trabajadores de este sector y que generará una paralización de actividades por tres días, la que se iniciará el martes 11 de marzo.

"El Estado ha olvidado a la atención primaria. Existen problemas de financiamiento y tardía entrega de recursos", planteó Juan Muñoz, presidente Afusam Curicó, quien fue enfático en criticar el manejo de la ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien ha focalizado su accionar en reducir las listas de espera en los recintos sanitarios.

"Esto ha hecho que varios consultorios del país estén en crisis. Entre los que se encuentra el de Los Aromos, Colón, Sarmiento de la comuna de Curicó", mencionó el dirigente.



Si bien el presidente de Afusam Curicó reconoció que una paralización de tres días no será del agrado de la comunidad, expresó que esta es la única forma de apremiar a las autoridades.

Para el presidente de Afusam Curicó, Juan Muñoz, es importante mejorar el per cápita de la atención

De hecho, durante el 2024 se convocó a un paro de dos días y la respuesta del Gobierno no fue buena. Por esa razón, se continuará con estas medidas de presión hasta lograr mejorías en la atención primaria.

"Lo que más requerimos es que los dineros lleguen en forma oportuna. Son diversos los proyectos que se eje-cutan en los establecimientos de salud y el arribo de los recursos es tardío", precisó Muñoz.